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2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新生活様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

８月の聖句 ８月は「 LTOD 
IBC・DBC 」の月です 

「どのようなときにも、友を愛すれば苦難のときの兄

弟が生まれる。」 

（箴言 １７章 １７節） 

「リーダーシップを学んでください！クラブ・部・区等あらゆ
る機会に学びの場があります。全てを有意義に捉え、スキルア
ップをして、リーダーシップを身に着けてください。」 

鵜丹谷 剛 ワイズリーダーシップ開発委員長(神戸クラブ) 

「締結しているクラブ同士で連絡をとりあい、近況報告並びに協働
事業を検討しよう。締結をしていないクラブは他クラブ訪問をして
みましょう！」      深谷 聡 国際･交流事業主任(名古屋クラブ) 

８月例会中止のお詫びとご報告 
 大阪茨木ワイズメンズクラブ 会長 野田 将弘 

平素は大阪茨木ワイズメンズクラブの活動にご理解・ご協力くださり、誠にありがとうございます。 

さて、ご存じのように新型コロナウイルス新規感染者数が激増している中、7 月 30 日に大阪府下にお

ける緊急事態宣言発令が決定されました。このような状況において、現在は人の往来を避けるべき状況

にあることから、当クラブの 8 月例会も開催中止を決定いたしました。 

8 月は昨月の総会にて DBC 締結に向けて承認された京都部の「京都トップスクラブ」から多数ゲス

トを招き、クラブ紹介・メンバー紹介を行う予定でした。今回中止となったため、時機を見て改めて京

都トップスクラブ様からゲスト招聘を依頼したいと思います 

中止により多数のご関係者様にご迷惑をおかけしますこと、改めて深くお詫び申し上げます。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

《７月末データ》単位：円 

7 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ             0 ＢＦ ＹＥＳ                     0 

在籍者(うち広義会員 1)  12 メ ネ ッ ト        0 11,000 ＲＢＭ            0 切 手     0 g ＦＦ                   0 

出 席 会 員        8 ゲスト・ビジター 3 累計     11,000 Ｙサ・ユース       0 現 金         0 東日本大震災 
    0 

メーキャップ      0 出席率       72.7% メネット          0 ＴＯＦ                  0 累 計         0          熊本地震 
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7 月度 役員会報告 

☆日程：2021 年 7 月 20 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：山﨑、川端、掛谷、野田 

１．7 月例会の反省 

出席者 会員 ８名  ゲスト・ビジター ３名  

合計 １１名 

ニコニコ １１，０００円 

反省 久々に例会ができてよかった 

ZOOM できない人が初体験できたのでその

点は良かった。 

スクリーンで ZOOM 参加者が見られたこ

とは良かった。 

２．会計報告 

前期会費 6 名分預かり 

浜野担当主事からチャリティーラン支援金の依

頼が入り検討。例年学生リーダー2 組分(1 組参

加費 3 万)で 6 万円の支援を行っていたが、昨年

の支援金が 3 万円であり、本年も別件で学生リ

ーダー等の支援の可能性があるため、支援金 3

万円で決定した。 

３．８月例会について 

日時：8 月 10 日(火) 19:00～20:45(21 時撤収) 

会場：福祉文化会館 303 号室 

内容：京都トップス・大阪茨木 

両クラブ・メンバー写真付自己紹介 

(緊急事態宣言発令で例会中止) 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、各停：野田 

４．９月例会について 

日時：9 月 14 日(火) 19:00～ 

会場：クリエイトセンター(予定) 

講師：たんぽぽ学園・三角あい様(仮) 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：野田、各停：清水 

５．10 月例会について 

日時：10 月 12 日(火) 19:00～ 

会場：クリエイトセンター(予定) 

講師：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様(仮) 

担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：掛谷、各停：粕谷 

６．11 月例会について 

日時：11 月 9 日(火) 19:00～ 

会場・内容：未定 

担当 司会：石井、聖句：浜野、寸評：浜野、各停：野田 

７．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

＊ 中西部第 1 回評議会…7/31(土) 

＊ じゃがいもファンド価格確認…8 月 

＊ 大阪 YMCA チャリティーラン・ウォーク 

9/23(木・祝) 

＊ 中西部メネットアワー・中西部部会 

10/16(土) 大阪 YMCA 

ロ）ブリテン委員会･･･７月 30 日(金)19：00～場

所：かしばら印房 

以上 

7月例会寸評  野田 将弘 
7 月 13 日(火)、クリエイトセンターにて久々に

大阪茨木クラブの例会を開催いたしました。緊急

事態宣言などで例会が開催できず、また高齢メン

バーの存在もあり ZOOM の利用も困難というこ

とで、この一年間に 5 回も例会を中止することに

なりました。何度も例会を中止にせざるを得ず申

し訳なかったと反省しております。 

 
今月の例会は新しい一年ということで総会と、

7 月より新しい中西部として、牟中西部部長をは

じめとするキャビネット・主査の公式訪問となり

ました。このご時世のため「ZOOMによる参加を

希望」のキャビネット・主査がおられたため、例

会会場にて ZOOM を実施するハイブリッド形式

を実施しました。ZOOMが利用できない当クラブ

メンバーに ZOOM が

どういうものか触れ

てもらえる機会とい

う意味でも、今月の

例会は意義のあるも

の で は な か っ た か

な、と思っております。 

開会点鐘後ワイズソングは省略し、ビジター紹

介、インフォメーション等を行った後にメインプ

ログラムへ。総会では前期活動報告、決算及び監

査報告、今期活動内容、予算案は問題なく承認が

得られましたが、DBC 締結については相手がメン

バーの多いクラブということもあり、「相手のク

ラブから大勢参加希望が来て開催場所が確保でき

ないとか起きたりしませんか？」という質問が出

ました。この質問に対し、私が「京都トップスク

ラブの今西会長には『クラブ訪問は何人まで行け

ますが』とお気遣いいただいておりますし、でき

ないことについては頭を下げてお詫びし、できる

範囲での交流を行うようにいたします」と回答し、

無事承認を得ることができました。 
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部長、キャビネット、主査公式訪問では、初め

に牟部長から熱いお言葉をいただきました。牟部

長は現在の中西部に強い危機感を感じており、評

議会の開催回数減少や他クラ

ブから応援要請しやすい仕組

みづくりについて試行錯誤さ

れております。新しい挑戦に

対して様々な異論が出るのは

一昨年に私が中西部キャビネ

ットを受けた際に経験してお

りますが、そんな中でもできることを実現しよう

と積極的に、そしてポジティブに活動していると

感じました。 

次 に キ ャ ビ ネ ッ ト と し て 、

ZOOM から北村会計、現地から石

津事務局長のお話を伺いました。

私も一昨年にキャビネットを請け

負ったので、お二人の気概と決意

が痛いほどに理解できました。 

そしてその後は事業主査の自己紹介で、西野 Y

サ・ユース主査、谷地域奉仕・環境主査、清水

EMC 事業主査、大村

国際・交流主査、そし

て吉岡メネット主査に

お話しいただきました。

皆様各事業のことを真

剣に考えておられたう

えでのコメントをいた

だきました。 

今回、現地と ZOOM のハイブリッド例会を開

催しました。実は私は別団体で同様のハイブリッ

ド会議を ZOOM で経験したのですが、現地で高

品質マイク使用してたにもかかわらず発言が聞き

にくかった事があり、今回も ZOOM 参加者から

「聞き取りにくい」というクレームが来るのでは

…と予想しておりました。しかし掛谷ワイズにご

用意いただいたマイクが高品質だったようで、む

しろ西野主査に「今まで参加した例会で一番聞き

取りやすい」とお褒めいただきました。褒めてい

ただいたこともうれしいのですが、何よりZOOM

参加者の方にも内容が伝わる例会になったという

事は本当に良かったと安堵しております。 

一方で初めての ZOOM 利用に気を取られ、誕

生祝いを今月分しかチェックせず、これまでの例

会中止分の方のお祝いをすっかり失念しており、

大変失礼いたしました。拙い進行ではございまし

たが、お付き合いくださいました皆様、本当にあ

りがとうございました。          以上 

 

インコとの生活  野田 将弘 
緊急事態宣言でステイホームとなっていた大学

生の長男が「インコを飼いたい」と言い出し、5

月に長男と妻がペットショップに行ったところ、

一目惚れで「コザクラインコ」を買いました。買

ったからには家族の一員だ、と付き合っています

が、なかなかに楽しい日々を過ごしております。 

まずインコは嘴で色んなものを咬むのが大好き

で、紙や発泡スチロールなどを咬みちぎるのが大

好き。私の指のささくれなどは咬み毟って食べる

ほどで、痛いし掃除は大変だし…の毎日です。 

コザクラインコは一人ぼっちが嫌いな性質があ

り、周りに誰もいないと寂しくなって鳴きだしま

す。籠の外に放鳥している時も同様で、私が隣の

部屋に移動して周りに人がいなくなると鳴きだし、

「こっちにおるで！」と言っても自分からは移動

せず、私が戻ってくるのを待っています。 

去年から朝にトレーニングをしているのですが、

インコを放置してると寂しいだろうと、体に乗せ

たままトレーニングをするようになりました。上

下運動などがアトラクションのように感じるのか、

結構楽しそうに体の上にいます。たまに飽きてし

まい床におりて、床に敷いてるコルクマットのコ

ルクを咬み毟って遊んだりするのですが、しばら

くしてタイミングよくインコの前でしゃがみ「乗

るか？」と膝をトントン叩くと、乗

ってきたりします。トレーニング後

は私の体を良く舐めます。どうも塩

分を欲しているようです…。右の写

真、インコが懐いているのではなく

塩分大好きなだけなのです…。 

飛ばないといけない関係で体重を軽くするため

に頻繁に糞をするなど、そこそこ大変な面もあり

ますが、家族 4 人と仲良く暮らしています。何よ

り長男と次男(高 2)が思春期で自分勝手なことば

かりで放置するかと思いきや、意外とインコと接

しようと努力しています。新しい発見をくれたイ

ンコに感謝です。 

 

 

 

野田 
清水

田 
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ご報告 

 ８月例会は新型コロナウイルス蔓延状況

により開催中止が決定いたしました 

 

 
  

☆ 誕 生 日 
掛谷 美枝さん  ２日   
川端 康彦君  ２５日 
長田 英子さん ２３日 

☆ 結婚記念日 
今月は該当者がおりません 

 

9 月例会プログラム予定 

日時：9 月 14 日（火）19 時～ 
会場：クリエイトセンター２０３号室 
講師：たんぽぽ学園・三角あい様 
担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、 

各停：野田 
 

 
 

10 月例会プログラム予定 

日時：10 月 12 日（火）19 時～ 
会場：クリエイトセンター２０２号室 

講師：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様  
担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：掛谷、 

各停：野田 
 
 

行 事 予 定 
＊ 9/23 (木・祝) 大阪 YMCA チャリティーラン 

鶴見緑地・山のエリア 
ラン・ウォーク同時開催 

＊10/16 (土) 12：30～ メネットアワー 
14：00～ 中西部部会 
大阪 YMCA 会館 2 階 

EMCシンポジウム  野田 将弘 
7 月 17 日(土)、難波の大阪南 YMCA にて「中西

部 EMC シンポジウム」が開催され、清水中西部

EMC 事業主査、そして掛谷中西部監事と共に参

加いたしました。 

 

西日本区からは山口雅也 EMC 事業主任だけで

はなく、新山兼司理事や、EMC アドバイザーの

牧野篤文ワイズ、山下大輔ワイズにもご来訪いた

だきました。開会後は中西部牟部長の挨拶、そし

て西日本区新山理事からのご挨拶をお伺いし、お

二方の熱意が大いに感じられました。山口主任の

ご講演はメンバーへの細かい配慮やクラブ運営に

対する心構えなど、当たり前ではあるのですが重

要なことを再認識する機会をいただきました。 

その後各クラブから今期のＥＭＣに関する発表

があり、当クラブは私が今期の抱負を述べました。

思い通りいくかはわかりませんが、この思い出 1

年間クラブを運営してゆこうと改めて決意いたし

ました。 

その後は山下・牧野 両ＥＭＣアドバイザーから

ご講評と、関西ワイズビジネス交流会発起人であ

る掛谷実行委員長から発足経緯とＥＭＣに対する

熱い言葉をいただき、最後は福島次期中西部部長

のお言葉で閉会となりました。 

 
ＥＭＣに限らず、ワイズ運営全体について、改

めて危機感と行動の重要性を感じるきっかけとな

った貴重な 1 日でした。改めて感謝申し上げます。                   

以上 

☆編集後記 

新型コロナウイルスがまたもや猛威を振るっ

ています。ワクチン未接種の方はもちろん、接

種済みの方もまだまだ細心の注意が必要です。

早くこれまでの日常に戻ってほしいのですが、

あと何か月かかるかわかりません。好転する日

は必ず来ると信じて堪えたいと思います。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更となる可能
性がございます。ご了承ください。 

前期分会費(3 万円)未払いの方は、来月以降の例会

参加時にお支払いください。 

   


